



ふさかみ

令和6年度 第11号
下妻市立総上小学校
令和7年3月14日(金)発行

学校・保護者・地域で育てましょう!

いれあい ささえあい かんしゃしあい みんなで伸びる総上っ子

一年間大変お世話になりました

時の経つのは早いもので、令和6年度も残すところわずかとなりました。

今年度は、学校の組織目標に「自分を表現する意欲をもち、前向きにチャレンジする児童の育成」を掲げました。授業では、昨年度から実施してきた3つの場面での振り返りを充実させるとともに、今年度は交流活動の活性化に努めました。ペアやグループ学習を取り入れ、教師の言葉かけを工夫しながら、表現力を高められるようにしました。また、学級活動や学校行事などでは、一人一役として誰もが活躍する場を設け、その責任を果たすことにより自信がもてるようになってきました。あらゆる教育活動の場で、子供たちは、「できた」「わかった」「だれかの役にたった」を味わうことができ、次の活動へ挑戦しようとする思いにもつながりました。

また、保護者や地域の皆様には、春の運動会、秋の修学旅行や宿泊学習、遠足や親子歩け歩け大会、冬の持久走大会などの学校行事をはじめ、本校の教育活動への深いご理解とご支援をいただきましたこと心より感謝申し上げます。おかげさまで、子供たちは、安全面に留意し、充実した学校生活を送ることができました。大変お世話になりました。

令和7年3月

下妻市立総上小学校長 齋藤 貴史



6年生に感謝！6年生ありがとう集会 3月7日

5年生が中心となって、6年生ありがとう集会を行いました。1年生と6年生が手をつないで入場しました。各学年の発表はとても工夫されていて、たくさんの「ありがとう」の気持ちを感じました。6年生も大きな拍手を送っていました。また、1～5年生全員で呼びかけをしたり、メッセージカードやお花のプレゼントをしたりしました。6年生からもお礼の言葉があり、お互いの気持ちが伝わりました。心が温まる、感動的な集会となりました。



1年生と一緒に入場



1年生 おばけに変身!



2年生 ライラック踊ったよ



3年生 6年生と勝負!



4年生隠れた言葉はなに?



5年生 学校あるある～



6年生にプレゼント



365日の紙ひこうき



6年生からあいさつ

楽しかった！PTA本部企画「逃走中」3月1日

PTA本部役員さんの企画による「逃走中」が行われました。テレビ番組でおなじみの「逃走中」ですが、子供たちは当日までドキドキワクワクの様子でした。月村アツシさんによる楽しいミッションがいっぱいで、何よりハンター役のお父さん方が本物以上にスリル満点でした。自由参加ではありませんでしたが、たくさんの子供たちが参加し、思い切り楽しむことができました。企画・準備・協力をしてくださったPTA本部役員、保護者の皆様、ありがとうございました。



縦割り遊び 3月10日

2回目の縦割り遊びでしたが、卒業が近い6年生と最後の思い出づくりをすることにしました。5年生が中心となり、縦割り班を2つのグループに分けて、前半・後半で「爆弾ゲーム」と「ケイドロ」をして遊びました。



4月の行事予定

- 7日(月) 新任式 始業式
- 8日(火) 入学式
- 給食開始2～6年
- 11日(金) PTA常任委員会
- 15日(火) 1年生給食開始
- 16日(水) 避難訓練
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査
- 18日(金) 授業参観 PTA総会
- 21日(月) 1年生歓迎会
- 22日(火) 家庭確認 ～25日
- 29日(火) 昭和の日

